

CHITOSE CENTRAL ROTARY CLUB

PROMOTION of ECO-PROJECT, 2008-2009



発行 千歳セントラルロータリークラブ
会長 井上英幸 / 副会長 今井章夫 / 幹事 武田伸也 / 会報編集責任者 武田伸也
〒066-8520 北海道千歳市本町4丁目 ホテル日航千歳内 TEL・FAX.0123-26-5788
オフィシャルホームページ <http://www.ccrc.jp> E-mail. office@ccrc.jp

WELCOME

オブザーバー 鈴木 英範 氏
ローターアクトクラブ
吉岡 毅 会員 (次年度会長)
池守 孝一 会員 (次年度副会長)
山本 未来 会員
福田 美里 会員 (今年度幹事)
丹野 夏海 会員 (次年度幹事)
石黒 哲也 会員

会長挨拶

会長 井上 英幸

いよいよ、最後の例会がやって参りました。



1年と言うのは早いものです。思い起こしますと、私の年度の第1例会では「千人の命」というお話をさせて頂きました。「一人ひとり10代遡り、しっかりと育てて来られたからこそ、今の自分があるのだ。誰一人欠けることなく歴史を刻んでこられたから、今の自分たちがいるのだ」とお話しさせて頂きました。皆さん覚えていて下っているでしょうか？今年度のセントラルロータリークラブは、しっかり皆さんの力をいただき、無事に18年目のページを

例会出席状況 (2009年6月23日)

会員数	38名
会員出席者数	31名
欠席者数 (内:無断欠席)	7 (1)名
出席率 (前回例会)	81.57 (65.78) %
ゲスト・ビジター出席者数	7名
出席者数総計	38名

刻むことができました。今ここに立ち、ホッとしています。今年度のテーマは「夢をかたちに」です。個人的には、このテーマはあまり好きではありません。というのは、夢と言うのは簡単に“かたち”にはならないものなのです。1年をかたちに成るほどロータリークラブの活動は甘くはないですし、まちづくり、人づくりは簡単ではないと思っております。今回このテーマに沿い、何をどのように表現したらよいかと言うことを、悩みとおした1年間でもありました。何はともあれ、セントラルロータリークラブの18ページ目を描くことが出来、そういった継続が大事なんだろうと思います。19ページ目をどう描かれるのでしょうか。次年度の高塚会長にしっかりと引き継ぎたいと思います。まだ、「夢をかたちに」の途中でありますが、夢は続くのだと言うことを皆さまに申し上げて最後のお話にさせて頂きます。1年間、ありがとうございました。

幹事報告

幹事 武田 伸也

私も最後の幹事報告です。1年間、本当にありがとうございました。今朝、目が覚めますと昨日とは打って変わる青空で、絶好のゴルフ日和となりました。みなさん、昼のゴルフを楽しまれたことでしょうか。お疲れ様でした。また、昨日の日本ロータリークラブゴルフ大会では、

我が千歳セントラルロータリークラブが、ホストクラブを仰せつかり、お世話させて頂きました。悪天候の中のお手伝い、大変にお疲れ様でした。ありがとうございます。

- 本日の最終理事会にて、和田次彦会員の退会申し出を受理し、承認致しました。
- 千歳中央ライオンズクラブの坂口会長より「今年一年間、お世話になりました」ということでソフトドリンクを頂いております。

各委員報告

ガバナー補佐 羽芝 涼一

20日(土)、ローターアクト北海道地区大会があり、ガバナーが世界大会に出席のため代理で挨拶をして参りました。我がクラブからは、私の他に、井上会長と高塚新世代・ローターアクト委員長が出席でした。

また、昨日は日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会第19回北海道大会に行き参りました。この席でもガバナーの代理で挨拶しました。我がクラブがホストクラブとなり、高塚エレクトが懇親会では司会を務めニコニコボックスでは、50,000円程、皆さんから投函頂きました。

お手伝いして頂いた会員の皆さんには、感謝致します。お疲れ様でした。

副会長 今井 章夫

6月20日(土)に、入口直前会長と私とで、白老RCの30周年記念式典と祝賀会に出席して参りました。印象は、とにかく料理の素晴らしい料理であったということです。市長をはじめ、来賓の皆さんの挨拶は、開口一番に料理のご挨拶ばかりでした。出席者は、100名程度でした。

会長 井上 英幸

6月19日(金)に、5クラブ合同の親睦ゴルフコンペ&懇親交流会がありました。皆さまの出席ありがとうございます。会報にも載っていますが、我がクラブは団体戦で準優勝でした。彦坂会員が3位、加藤正志会員が5位、手島会員が10位。3人の活躍で、狙い通りの準優勝でした。来年は我がクラブがホストクラブを努めます。高塚次年度会長、宜しくお願いします!

バッチ交換

今年度3役から次年度3役へバッチの交換です。
会長 井上 英幸 → 次年度会長 高塚 信和
副会長 今井 章夫 → 次年度副会長 羽芝 涼一
幹事 武田 伸也 → 次年度幹事 大野 馮



ニコニコBOX

- ニコニコ箱 副委員長 長手 英記
彦坂忠人会員：誕生日祝い、ありがとう!
坂口会長(中央ライオンズクラブ)：母の葬儀にはご供花頂きまして有難うございました。[幹事代理投函]
武田伸也会員：1年間ありがとう!お世話になりました。
今井章夫会員：誕生日祝い、ありがとう!副会長で1年間お世話になりました。
羽芝涼一会員：ガバナー補佐の大役を無事終了しました。
入口博美会員：井上会長と武田幹事、本当ご苦労様でした。理事の皆さま、お疲れ様でした。
井上英幸会長：1年間、本当にお世話になりました。
山本啓子会員：ニコニコボックス担当委員長として1年間務めさせて頂きました。目標を達成できたのかどうか心配です。今日は、料飲店組合のパークゴルフ大会で初めての優勝でした。
松坂敏之会員：今日のゴルフではドンペでした。こんな不名誉なことはしたくないで〜す!
佐藤文雄会員：今日のゴルフお休みしました。残念!

本日のプログラム

2008-2009年度 最終夜間例会
担当 親睦活動委員会 副委員長 加藤 正志

挨拶 ガバナー補佐 羽芝 涼一

今年度のテーマ「夢をかたちに」。

5億の借金から120億の売り上げまで押し上げたという生キャラメルの田中義剛社長。これはテレビタレント業をフルに活用した成功例であります。皆さまも「夢をかたちに」。そんな望みを忘れることなく、明日に向かって生きて参りましょう!

スピーチ 鈴木 英範 様

この度、千歳セントラルロータリークラブに入会させて頂きます鈴木です。



職業は喫茶店を営業しております。佐々木俊英さんとは裸のお付き合いで、よく浴場でお会いするのですが、そのときにロータリーのお話を伺いました。そのような縁から始まりまして、早速にその翌日に高塚さんがお出でになりまして、「セントラル RCに入会となると、難しい試験にパスしなくちゃいけないのだけれど、鈴木さんの場合は無試験で入れてあげるよ!」と言っていただきました。(笑) そのまた翌日に、入会用紙を渡され「印鑑を押すと入会できる」と3日連続でお話頂き、訳の分からないままの入会となりました。皆さまにご迷惑をお掛けすることのないように、一生懸命に付いて参ります。宜しくお願い致します。

スピーチ 千歳ローターアクトクラブ幹事 福田 美里

本日は、ご出席させて頂きましてありがとうございます。今年度は千歳セントラルロータリークラブさんに正式に提唱を頂き、記念すべき年度となりました。また、そのような年度に幹事をやらさせて頂き、大変に光栄に思っています。

今年度は、アクトクラブの活動目標を「チャレンジ」と掲げ、邁進して参りました。チャレンジが成功したのかどうかの検証は、後日させて頂くことと

して、私個人として、いろいろな事案にチャレンジしたこの1年間は、普段の私の仕事だけではなかなか得ることが難しい経験させて頂きました。その度に、人間は成長できるものなのだと改めて感じました。

日頃、厚い愛情を注いで頂いた高塚委員長。とても良い感じで、いつもお兄様的な適切な指導を頂いた井上会長、武田幹事。そして、いつも定例会に出席頂いた羽芝ガバナー補佐。千歳セントラルロータリークラブの皆様には、1年間厚いご指導頂きましてありがとうございました。これからもご指導の下、いろいろな経験し成長させて頂きたいと思っておりますので、宜しくお願い申し上げます。



第6回親睦ゴルフコンペ 表彰

6月23日 インターゴルフクラブ

- 優勝 多賀 勲会員
- 準優勝 井上 英幸会員
- 第3位 井上 京子様
- 当月賞(6位) 彦坂 忠人会員
- ラッキーセブン賞 高塚 信和会員
- B・M賞 松坂 敏之会員



多賀勲会員：普段の私の努力が実を結びました！

6月生まれ おめでとう！

- 今井 章夫会員
- 彦坂 忠人会員
- 山本 啓子会員
- 須藤 丈会員
- 千葉 雄二会員



閉会の挨拶 会長エレクト 高塚 信和

井上会長、1年間お疲れさまでした。

昨日は日本親睦ゴルフ北海道大会。私が司会をし、大会運営者は、非常に苦労はしていたのですが、表彰式が2時間です。そして3時からの懇親会が12時半から始まり、大変な目にあいました。また、あの降雨の中で4人の女性が18ホールをまわり、女性はたくましいなあと感じました。

さて、7月7日が次年度の第1回の例会です。次年度は20周年までにジョイントできるように、みんなの力を合わせて頑張っていきたいと思います。ご協力を宜しくお願い致します。

